

Alumnos de la escuela Poeta Huidobro de Lo Gallardo tienen su propia radio

Establecimiento ganó un proyecto e implementó una emisora para la comunidad escolar.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidernanantonio.cl

Por el momento ponen la música que los propios estudiantes piden en los recreos y mandan saludos directamente desde el patio, pero pronto esperan hacer programas, podcasts y otros espacios de entretenimiento e información para la comunidad educativa.

El lunes pasado en la escuela Poeta Huidobro de Lo Gallardo se inauguró "Gobierno Escolar, la radio", una emisora que nació como una iniciativa de los propios estudiantes y que tiene un equipo de siete alumnos que cumplen con las labores de locutores, programadores y reporteros.

Sophia Bahamondes (cuarto básico), Sofía Reyes (sexto), Mateo McConnachie (sexto), Simón Santis (sexto), Francisco Pérez (sexto), Santiago Cedeño (séptimo) y Rayen García (séptimo) conforman el staff de la iniciativa de comunicación.

"El gobierno escolar, que trabaja hace tres años con apoyo de la Fundación Cívica, tiene reuniones permanentes donde los estudiantes comparten sus proyectos con otros estudiantes de distintos colegios de Chile. En una de esas reuniones el año pasado, a los miembros del gobierno escolar de nuestra escuela les gustó la idea de la radio escolar", contó la directora del establecimiento gallardino, María Gabriela Jeria.

La idea del proyecto quedó rondando, pero tenían una traba. "Era difícil



PARTE DEL EQUIPO DE LA RADIO EN EL LOCUTORIO.



LOS ESTUDIANTES QUE FORMAN EL STAFF DE LA EMISORA Y SU PROFESOR ESTEBAN IGOR.

llevarlo a cabo por la falta de recursos, por eso esperamos que la Fundación Siglo XXI (Codelco) abriera el concurso de financiamiento educativo para postular, así que ganamos y así pudimos poner en marcha este proyecto", aportó.

APORTES

Con los fondos adjudicados armaron un locutorio

y lo implementaron, pero la tarea no fue solo de los niños. "Fue clave el trabajo del asistente asesor del gobierno escolar de nuestra escuela, Esteban Igor, porque iba hasta los fines de semana a trabajar en la escuela para tenerlo lo antes posible, ya que tuvimos que construir un espacio adecuado y seguro para poner todos los implementos que necesita la radio", destacó la directora.

También colaboró el profesor Felipe Correa, amante de la radio como medio de comunicación y quien transmitió su motivación a los niños.

Para comenzar a funcionar se asesoraron con los expertos de Radio Chilena FM. "Con ellos firmamos un acuerdo de asociación



GABRIELA JERIA, LUIS VALDERAS Y PABLO MEDINA, ESTOS DOS ÚLTIMOS PERIODISTAS DE RADIO CHILENA FM.

“La radio está en marcha blanca, los niños ponen música que les piden los mismos estudiantes, durante los recreos”

Gabriela Jeria, directora.

tividad y hemos ido a visitar la radio con los estudiantes. Luego visitó la escuela Iván Urrutia (locutor) quien les dio una charla a los estudiantes”.

En la ceremonia de inauguración que se realizó la tarde del lunes los estudiantes que participan en el proyecto recibieron su credencial que los identifica como reporteros de "Gobierno Escolar, la radio".

Por el momento el medio de comunicación escolar está "en marcha blanca, los niños ponen música que les piden los mismos estudiantes, durante los recreos e interactúan con los reporteros que andan en el patio, con un micrófono enviando saludos", explicó la directora.

"Tenemos un programa planificado, muchas ideas de entrevistas, reportajes y podcasts", adelantó

María Gabriela Jeria.

Mateo McConnachie, alumnos del equipo de la radio, manifestó que "me siento muy feliz que este proyecto saliera, porque fue mucha dedicación de parte de Esteban (Igor) y nosotros, trabajamos har-

to". A la ceremonia asistió el rostro de Canal 2 y voz de Chilena FM Luis Alfonso Valderas, quien le deseó "todo el éxito del mundo y que esta radio siga creciendo, porque la radio aparte de entretener e informar, también crea comunidad, fomenta los valores que hoy se nos pierden. Esperamos que no solo los niños, sino que toda la comunidad sea parte de este nuevo medio de comunicación".

Y el director de gestión social de la Fundación de Desarrollo San Antonio Siglo XXI, Ítalo Bustamante, felicitó a los "niños por el tremendo proyecto que están trabajando con el docente Esteban Igor" y los llamó a "sentirse orgullosos del tremendo proyecto que están desarrollando y que recordarán toda la vida. Cuando estaba en educación básica participé en un proyecto de radio escolar y me marcó profundamente toda la vida. Potenciar estas habilidades es fundamental en el proceso formativo", recordó el ejecutivo de la fundación.